

DEXCAR FAIT ROULER GRATIS ?

DEXCAR, société suisse-allemande, affirme vouloir révolutionner le marché de la location automobile, en proposant un système de location sur 24 mois à zéro euro : « **DEXCAR**, la révolution automobile », « Bienvenue dans le monde du financement participatif intelligent avec **DEXCAR** ».

Les créateurs de ce concept sont deux frères d'origine italienne : **Fabio** et **Mario GAI**.

Tout nouveau client de **DEXCAR** doit verser un apport de 547 €. Imaginons que 10 personnes viennent s'inscrire : il faudra 27 personnes pour payer la première voiture. Le financement des 10 premiers véhicules nécessitera donc 270 personnes. Mais pour pouvoir fournir une voiture à chacune de ces personnes, il faudra recruter 7 290 nouveaux adhérents.

Continuons ce raisonnement mathématique : 196 830 nouveaux adhérents seront nécessaires pour financer les 7 290 véhicules ! Au 4^{ème} étage de cette pyramide, nous arrivons à un besoin de 5 314 410 personnes.

La **Guardia di Finanzia di Biella** (*Brigade financière de la province de Biella, en Italie*) a mené l'enquête et a réussi à infiltrer les réunions de recrutement. En juin dernier, la presse italienne mentionnait que les deux fondateurs, ainsi que trois managers et un promoteur financier, avaient été interpellés. Les autorités italiennes soupçonnent l'existence de ventes pyramidales, selon le schéma bien connu dénommé **PONZI**. Les avocats de **DEXCAR** prétendent qu'il s'agit d'un simple système de vente multi-niveaux.

Affaire à suivre...

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex (contact@arnaques-infos.org)

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**